



El IPBLN es uno de los centros reconocidos y validados por el Ministerio de Ciencia e Innovación para el diagnóstico de SARS-CoV-2 mediante técnicas de qRT-PCR. Para ello el IPBLN cuenta con instalaciones singulares como el laboratorio de seguridad biológica nivel 3, autorizado para la manipulación de muestras infectadas por SARS-CoV-2, equipamiento de vanguardia para el aislamiento y detección del genoma viral y personal científico altamente cualificado y entrenado. De esta manera, el centro se pone al servicio de la sociedad y a disposición del Sistema Sanitario Andaluz para colaborar con todos sus recursos y experiencia, en el control de la pandemia.